



Tournoi international d'Hasselt 2023

3 médailles pour la délégation CD Alpes-Maritimes



Une petite délégation de 3 joueurs et 1 coach s'était déplacée au tournoi international d'Hasselt qui se déroule chaque année au week-end de Pentecôte.

L'équipe minimes était composée de Timothé Antoine, Gauthier Belembert et Maxence Jaffrennou (benjamin).

Voyage sans soucis pour cette formation, qui, une fois n'est pas coutume, passait par le Luxembourg au lieu de Bruxelles, ce qui ne permettait pas de rentrer le lundi soir.

En équipe, le team CD06 termine 1^{er} des poules préliminaires avec 3 victoires (nous étions tête de série n°2 de la poule).

- Poule qualificative, 1 défaite sur Namur et 1 victoire sur Luzern permettent à notre formation de se qualifier pour les ½ finales.
- En ½ finale, déception avec 1 défaite 4 à 3 sur Liège dans l'ultime set du dernier match !
- Pour la place 3 à 4, pas de soucis pour notre formation qui gagne 4 à 0 sur une formation de Bruxelles.



En individuel, un dilemme s'est posé pour la délégation puisque Maxence jouait en benjamins dans une autre salle, j'ai donc coaché les minimes le 1^{er} jour et Maxence le 2^{ème} jour.

Au final, Timothé termine à une très belle 3^{ème} place et Gauthier s'incline en ¼ de finale.

Maxence termine sur la 2^{ème} marche du podium avec une très belle médaille d'argent.

Bravo à cette délégation qui revient avec 3 médailles.

Le Délégué, Olivier Perret